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Question écrite n° 83340

Texte de la question

M. Marc Le Fur souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le nombre de
neurologues dans le secteur hospitalier. Le temps d'attente avant d'obtenir un rendez-vous auprès de ces
spécialistes est souvent trop long pour les familles et notamment celles dont les malades doivent consulter
régulièrement. Il souhaite savoir ce qu'il va mettre en oeuvre pour qu'il y ait plus de neurologues en milieu
hospitalier et que, ainsi, le temps d'attente avant d'obtenir un rendez-vous soit raccourci à un délai acceptable.
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